

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, verehrte Kolleginnen und Kollegen!
Nach einem sonnigen und heißen Sommer, den Sie hoffentlich gut verlebt haben, begrüße ich Sie recht herzlich zum Schuljahr 2018/19 an der Johannes-Kepler-Schule.



Unsere Schulleiterin, Frau Müllers, ist am 12. Juli in einer bewegenden Abschiedsfeier in den verdienten Ruhestand verabschiedet worden. Durch die Unterstützung von Eltern, SchülerInnen und LehrerInnen war es ein schönes Fest und ein würdiger Abschied für das über 20-jährige Engagement für die Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer und den Eltern unserer Schulgemeinschaft. Für das Leben im Ruhestand wünschen wir Frau Müllers von Herzen alles Gute!

Bis zu Neubesetzung werden die Aufgaben des Schulleiters kommissarisch von mir übernommen. Frau Postertz übernimmt kommissarisch die Aufgaben der stellvertretenden Schulleitung. Die Aufgaben der zweiten stellvertretenden Schulleitungen werden von verschiedenen Kolleginnen und Kollegen anteilig wahrgenommen.

Herzlich begrüßen möchte ich auch unsere zwei neuen Kolleginnen, die mit dem Schuljahr 2018/19 ihren Dienst an der Johannes-Kepler-Schule aufgenommen haben. Dies sind Frau Nickle mit den Fächern Physik und Chemie und Frau Gendrich mit dem Fach Chemie. Damit ist unser Lehrerkollegium gut besetzt.

Ein voller Erfolg war das „Ferien-Intensiv-Training - FIT in Deutsch“ der Stadt Viersen in unserer Schule. 22 Jungen und Mädchen mit Migrationshintergrund verzichteten freiwillig auf zwei Wochen Sommerferien und paukten stattdessen Deutsch. Ein besonderer Dank an Frau Zimmerhofer und Herrn Lata, die mit viel Einsatz und Leidenschaft diese Maßnahme ermöglicht haben.

Die nächste Phase der Modernisierung des Schulgebäudes wurde mit dem Ende der Sommerferien weitgehend beendet. Bis zu den Herbstferien kann es aber weiter zu Lärmbelästigungen im Unterrichtsbetrieb kommen, da einige Arbeiten nicht nur nachmittags erledigt werden können. Bitte sprechen Sie mit Ihren Kindern, dass sie im Bereich der Bauarbeiten besonders aufmerksam sind und die Absperrungen unbedingt einhalten müssen.



Einschränken müssen wir uns weiter im Bereich der Sporthallen, da uns zunächst nur die Turnhalle zur Verfügung steht. In einigen Lerngruppen lässt es sich daher nicht vermeiden, dass der Sportunterricht im 14-tägigen Wechsel stattfindet. Wir hoffen zum zweiten Halbjahr die Sporthalle wieder in vollem Umfang nutzen zu können.

Da der Zeitraum zwischen Sommer- und Herbstferien kurz ist, sind daher auch die kommenden Tage und Wochen voller Aktivitäten, über die ich Sie mit diesem Brief informieren möchte.

Am Donnerstag, den 6. September kommt unser Schulfotograf und macht Klassenfotos der 5er und Portraits der Schulwechsler. Wer nicht fotografiert werden möchte, sollte dies -wie immer- im Vorfeld der Klassenlehrerin oder dem Klassenlehrer mitteilen. Ebenfalls am Donnerstag wird um 10.00 Uhr landesweit ein Probealarm (Warntag) durchgeführt. Die KlassenlehrerInnen werden diesen im Vorfeld mit den Kindern besprechen.

Am kommenden Freitag wird der Unterricht für die Klassen 7 bis 10 verkürzt, da das Lehrerkollegium an einer Fortbildung zur Gesundheitsprävention teilnimmt. Unterrichtsende ist dann um 11.25 Uhr. Die Betreuer der Übermittagbetreuung werden für die Betreuungskinder ab 11.30 Uhr zur Verfügung stehen.

Traditionell wandern die katholischen SchülerInnen der Klassen 5 bis 7 am Mittwoch, 12. September, zur Irmgardisoktav auf den Heiligenberg. Die evangelische Schülerinnen und Schüler und die Schülerinnen und Schüler mit dem Fach Praktischer Philosophie haben dann ihren entsprechenden Kursunterricht. Unterrichtsende ist dann um 12.35 Uhr. Die Betreuer der Übermittagbetreuung werden für die Betreuungskinder anschließend zur Verfügung stehen.

Vom 24.09 bis zum 29.09 finden die Klassenfahrten der Klassen 10a, 10b, 10c und 10d statt. In der Folge werden viele Unterrichtsstunden vertreten oder müssen ausfallen.

Wir bitten alle SchülerInnen darum, sich täglich am Vertretungsplan über Unterrichtsänderungen zu informieren. Sollte der Unterricht einmal später beginnen ist es wichtig, dass die Kinder so spät wie möglich zu Schule kommen, um unnötige Wartezeiten auf dem Gelände zu vermeiden. Sollte dies nicht möglich sein, müssen sich die SchülerInnen im Sekretariat melden, damit für Aufsicht gesorgt werden kann. Das Gleiche gilt auch für den Mittagsbereich. Bitte weisen Sie Ihr Kind darauf hin, dass ein Aufenthalt/eine Überbrückung am Busbahnhof bzw. das kurzzeitige Verlassen der Schule aus Versicherungsgründen nicht gestattet ist.



Im zweiten Halbjahr finden die letzten Module der 2-jährigen Fortbildung „Vielfalt fördern“ statt. Wie von der Schulkonferenz festgelegt, wird an drei Tagen der Unterricht verkürzt oder fällt aus. Da die Veranstaltungen ganztägig oder halbtägig anberaumt sind, haben unsere SchülerInnen an diesem Tag einen häuslichen Studientag. Die genauen Termine werden Ihnen durch die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer rechtzeitig bekannt gegeben.

Am Montag, dem 1.10.2018 findet um 19.00 Uhr die erste Schulpflegschaftssitzung statt und am Dienstag, dem 09.10.2018 setzen sich um 19.00 Uhr die Mitglieder der Schulkonferenz zusammen.

Wir freuen uns sehr, wenn Sie als gewählte ElternvertreterInnen von Ihrem Mitwirkungsrecht Gebrauch machen und die Arbeit an unserer Schule unterstützen. Die Einladungen kommen den entsprechenden ElternvertreterInnen rechtzeitig zu.

Seit Beginn des neuen Schuljahres haben wir unser neues Hausaufgabenheft, welches in Zusammenarbeit mit Schülern, Lehrern und Eltern entwickelt wurde. Sollten Sie dazu Anregungen haben, können Sie uns dies gerne auf elektronischem Wege mitteilen.

Ihnen allen wünsche ich, auch im Namen des Kollegiums, ein erfolgreiches, gesundes und fröhliches Schuljahr 2018/2019

Termine:

Donnerstag, 06.09.	Klassenfoto 5er+Portraits Schulwechsler
Donnerstag, 6.09.	Warntag (Probealarm)
Freitag, 07.09.	Gesundheitsprävention: Unterrichtsende 11.25 Uhr
Mittwoch, 12.09.	Irmgardisoktav (nur Klassen 5-7)
Mo., 24.09.- Fr., 29.09	Klassenfahrten 10a, 10b, 10c und 10d
Montag, 01.10.	19.00 Uhr Schulkonferenz
Dienstag, 09.10.	19.00 Uhr Schulpflegschaft



Die ausführliche Terminübersicht können Sie jederzeit auf unserer Homepage abrufen: www.jks-suechteln.de

T. Küpper,
kommissarischer Schulleiter

U. Postertz
stellvertretende Schulleiterin